

高寿園デイサービスセンター

作品作り



慰問見学



ドライブ



おやつ作り



少しづつ、暑い日が続く今日この頃、いかがお過ごしでしょうか。高寿園デイサービスでは利用者の皆様と職員も一緒に慰問や、作品、おやつ作りを楽しんでおります。ご家族、ご利用者の皆様には、今後も高寿園デイサービスをよろしくお願ひします。

東部デイサービスセンター

H29年度から、東部DSの広報担当になりました小林です。読んで下さる皆さまが笑顔になれるような記事を心掛けていきますのでよろしくお願ひします。さて、今年度初めはお花見から始まり、チャレンジデーや保育所の子供達との交流会、地元の方や遠方より慰問に来ていただきました。また、日頃から七夕やことぶき祭に向けての作品の制作を行っております。梅雨もそろそろ明け、本格的に夏の到来！！服や掛物など体温調節しつつ、こまめに水分を取って夏を楽しく過ごしていきたいと思います。

お花見ドライブ



今年も満開の桜が
お出迎えしてくれました♪

小友保育所の子供達と交流会



子供達の合唱や、一緒に身体を使った
遊びをしてふれあいました♪

チャレンジデー



♪みんなで応援したり、
声掛けあいながらの玉入れ♪

おやつ作り～よもぎ団子～



みんなで作ったよもぎ団子♪
本職はやっぱりお手のもの！！

☆物づくりを希望されている方々と今後一緒に制作予定している作品のご紹介☆

・七夕飾り・ちねり絵の七福神・ことぶき祭に向けての作品など。
今年度も様々な作品を利用者さまと考えていきます。
H29年度も東部DS職員一同よろしくお願ひします。



★これからの行事予定

七夕 / 夏祭り / 敬老会 / 等

